



**JUNTA DISTRITAL  
EL ROSARIO**  
Gestión 2020-2024

**BOLETIN INFORMATIVO MARZO 2024**

## Impulsando el Desarrollo Comunitario: Asamblea de Presupuesto Participativo en El Capá

En una muestra de compromiso y participación ciudadana, se llevó a cabo una asamblea comunitaria en la comunidad de El Capá como parte del proceso de Presupuesto Participativo Municipal para el año 2024. En esta reunión, se informó a los residentes sobre el presupuesto general de la institución para este año, siendo un total de RD\$23,539,450 pesos, de los cuales el 40% está destinado al programa de inversión tal como establece el artículo 21 de la ley 176-07, y el 14% de este monto será para el programa de Presupuesto Participativo 2024, establecido por el concejo de vocales mediante sección ordinaria en el año 2023.

Con una población que representa el 19% del total del Distrito Municipal de El Rosario, a El Capá le corresponde un presupuesto participativo de RD\$250,459.71 pesos. Durante la asamblea, se identificaron diversas necesidades en la comunidad, como el asfaltado de calles, relleno de caminos vecinales en Casilla y reparación de viviendas. Tras una votación, con 23 votos a favor, se decidió utilizar los recursos para la compra de una Bomba Sumergible, con el objetivo de mejorar el suministro de agua potable en la comunidad.

La asamblea contó con la participación de más de 40 comunitarios y fue facilitada por Eliezer Jiménez Fortuna y Robin Galvá Santana, con el apoyo del departamento de Recursos Humanos, representado por Nicaurys Mesa. Se destaca también la presencia del regidor Teodoro Cordero Alcatara (Deybi), en representación del Concejo de Vocales de la Junta Distrital El Rosario.

Este encuentro evidenció una vez más el compromiso y la participación activa de la comunidad de El Capá en la toma de decisiones que impactan directamente en su desarrollo y bienestar. Juntos, estamos construyendo un futuro más próspero y sostenible para todos.

## Contenido

Impulsando el Desarrollo Comunitario: Asamblea de Presupuesto Participativo en El Capá  
PÁGINA, 1

Limpieza de la calle principal en El Rosario con el apoyo de los Bomberos de San Juan de la Maguana, ante el derrame de material sólido en la vía pública  
PÁGINA, 2

Reparación de Sistema de Agua Potable en la Comunidad de El Capá  
PÁGINA, 3

Reunión de Planificación y Revisión de Indicadores de Gestión  
PÁGINA, 4

Operativo de Limpieza con motivo de Semana Santa 2024  
PÁGINA, 5

Asamblea Presupuesto Participativo Municipal Cardón (PPM 2024)  
PÁGINA, 6

Mantenimiento a Arco Bulevar Distrito Municipal El Rosario  
PÁGINA, 7

# Limpieza de la calle principal en El Rosario con el apoyo de los Bomberos de San Juan de la Maguana, ante el derrame de material sólido en la vía pública



En una acción coordinada y rápida, los Bomberos del Municipio de San Juan de la Maguana se unieron a las labores de limpieza en la calle principal de El Rosario, luego de un incidente de derrame de material sólido ocasionado por camiones de transporte. La comunidad de El Rosario se vio afectada por la acumulación de desechos, lo que generó preocupación entre los residentes y autoridades locales.

El incidente ocurrió en horas de la tarde, cuando el transporte de material sólido provocó el vertido de desechos en la vía principal de El Rosario. Ante la emergencia, los Bomberos de San Juan de la Maguana fueron llamados para brindar asistencia y apoyo en las tareas de limpieza.

Los bomberos trabajaron arduamente junto con residentes y autoridades locales para remover los desechos y restablecer la normalidad en la comunidad. Se desplegaron camiones de bomberos equipados con sistemas de limpieza de alta presión, así como herramientas manuales para la recolección de material sólido.

El trabajo en equipo y la rápida respuesta de los Bomberos del Municipio de San Juan de la Maguana fueron fundamentales para mitigar los efectos del derrame y evitar daños mayores en la infraestructura y el medio ambiente. Además de la limpieza de la calle principal, se llevaron a cabo labores de inspección para garantizar la seguridad de la zona y prevenir futuros incidentes similares.



# Reparación de Sistema de Agua Potable en la Comunidad de El Capá



En un esfuerzo conjunto entre líderes comunitarios y autoridades municipales, la comunidad de El Capá ha logrado un importante hito en la mejora de su infraestructura básica. Tras meses de lucha contra la escasez de agua potable, residentes y dirigentes locales unieron fuerzas para abordar el problema que afectaba a las familias.

La iniciativa, encabezada por líderes comunitarios comprometidos con el bienestar de sus vecinos, recibió el respaldo y la colaboración activa del Ayuntamiento local. Juntos, trazaron un plan integral de reparación y mejora del sistema de agua potable en la zona, que se encontraba deteriorado y obsoleto.

Esta ha sido una verdadera muestra de trabajo en equipo, compromiso ciudadano y la participación activa de la comunidad fue fundamental para el éxito de este proyecto

Los beneficios de esta intervención ya son tangibles para los habitantes de El Capá, quienes experimentan una notable mejora en la disponibilidad del agua potable. Esta iniciativa no solo ha resuelto un problema urgente, sino que también ha fortalecido los lazos de solidaridad y colaboración entre los residentes y las autoridades locales.

El éxito de esta colaboración entre dirigentes comunitarios y el Ayuntamiento, el trabajo en equipo sirve como un ejemplo inspirador de cómo el trabajo conjunto puede generar soluciones efectivas para los desafíos que enfrentan las comunidades locales.



# Reunión de Planificación y Revisión de Indicadores de Gestión



En un esfuerzo por fortalecer la eficiencia operativa y la transparencia institucional, hoy miércoles 6 de marzo de 2024 se llevó a cabo una reunión crucial en la sala Capitulada de la Junta Distrital El Rosario, centrada en la Planificación y Revisión de Indicadores de Gestión. Este encuentro reunió a líderes de diversos departamentos clave, con el objetivo de evaluar el progreso hacia los objetivos estratégicos establecidos.

Durante la sesión, los participantes realizaron una exhaustiva revisión de una serie de indicadores clave de rendimiento, abordando aspectos que van desde el cumplimiento de metas hasta la identificación de áreas de mejora. Se destacó la importancia de la colaboración interdepartamental y la comunicación efectiva para optimizar el desempeño organizacional.

Este enfoque en la evaluación continua y la adaptación estratégica refleja el compromiso de la Junta Distrital El Rosario con la excelencia, se espera que estas iniciativas fortalezcan aún más la capacidad de cada área para cumplir con sus responsabilidades y satisfacer las necesidades de los ciudadanos de manera eficiente y transparente



# Operativo de Limpieza con motivo de Semana Santa 2024



Nos complace anunciar este importante operativo de limpieza en todo el distrito municipal con motivo de la Semana Santa. Este operativo es parte de nuestro compromiso continuo con la comunidad para garantizar un entorno limpio, seguro y acogedor para residentes y visitantes durante esta importante temporada.

## Propósito del Operativo:

El objetivo principal de este operativo es garantizar que El Rosario esté en óptimas condiciones para recibir a nuestra gente y fieles que nos visitarán durante la Semana Santa. Queremos brindarles una experiencia memorable, donde puedan disfrutar de nuestras comunidades, bellezas naturales y actividades religiosas en un entorno limpio y cuidado.

## Acciones a Realizar:

Durante este operativo, se llevarán a cabo una serie de acciones coordinadas para abordar diferentes aspectos de la limpieza y el mantenimiento del distrito:

1. Limpieza Intensiva: Se intensificarán las labores de limpieza en calles, plazas, parques y otros espacios públicos. Se realizará la recolección de residuos sólidos, barrido de calles y desinfección de áreas comunes.
2. Mantenimiento de Espacios Verdes: Nuestros equipos trabajarán en el cuidado y embellecimiento de parques y jardines, asegurando que estén en condiciones óptimas para el disfrute de todos.
3. Control de Residuos: Se implementarán medidas especiales para controlar y gestionar adecuadamente los residuos generados durante la temporada alta, asegurando su recolección y disposición final de manera eficiente.
4. Seguridad y Ordenamiento Vial: En colaboración con las autoridades correspondientes.



En resumen, el Operativo de Limpieza en El Distrito Municipal de El Rosario es una muestra más del compromiso de nuestra administración con el bienestar de nuestra comunidad. A medida que nos preparamos para recibir la Semana Santa, trabajaremos incansablemente para garantizar que todos puedan disfrutar de este momento tan especial en un entorno limpio, seguro y acogedor.



# Asamblea de Presupuesto Participativo Municipal Cardón (PPM 2024)



La iniciativa del Presupuesto Participativo en la Comunidad de Cardón (PPM 2024) ha alcanzado un éxito notable, marcando un hito en la participación ciudadana y la gestión comunitaria. Con una alta tasa de participación y un proceso transparente, los residentes de Cardón han decidido de manera colectiva cómo invertir los recursos asignados para el desarrollo local.

En un ambiente de diálogo y colaboración, los ciudadanos de Cardón discutieron y priorizaron una amplia gama de proyectos. Las propuestas fueron evaluadas en función de su impacto, viabilidad y beneficio para la comunidad en su conjunto.

El éxito del PPM 2024 en la comunidad de Cardón no solo demuestra el compromiso de los ciudadanos con el desarrollo local, sino también la eficacia de enfoques participativos en la toma de decisiones. Este modelo de gobernanza inclusiva sirve como ejemplo inspirador para otras comunidades, destacando la importancia de la colaboración entre gobierno y sociedad civil en la construcción de un futuro próspero y sostenible.



# Mantenimiento a Arco Bulevar Distrito Municipal El Rosario

Llevado a cabo el mantenimiento en el arco bulevar ubicado en la entrada del Distrito Municipal El Rosario. El propósito principal de estas acciones fue garantizar la seguridad, preservar la estética y promover la funcionalidad de esta importante estructura que sirve como punto de referencia para los residentes, visitantes de la localidad.

- Se realizó una inspección exhaustiva de la estructura del arco bulevar para identificar cualquier daño, deterioro o necesidad de reparación.
- Se realizó una limpieza exhaustiva de la superficie del arco bulevar para eliminar suciedad, residuos y manchas.
- Se repintaron las áreas afectadas por la decoloración o pérdida de pintura, utilizando colores que complementan la estética general del arco.

El mantenimiento realizado en el arco bulevar de la entrada del Distrito Municipal El Rosario ha sido completado con éxito, abordando de manera efectiva los problemas identificados y restaurando la funcionalidad y estética de esta importante estructura. Se espera que estas acciones contribuyan significativamente a la preservación a largo plazo del arco bulevar, asegurando su papel como un símbolo distintivo y punto focal para la comunidad local.

